



Aries

Del 21 de marzo al 20 de abril

Da la impresión de que estés sumido en el mayor de los problemas porque de un tiempo a esta parte estás algo más que serio. Parece que en ningún sitio te encuentres a gusto. Levanta el ánimo y pon solución a tus problemas. De nada sirve lamentarse. Actúa. Si no te gusta la situación, cámbiala.



Tauro

Del 21 de abril al 21 de mayo

Un importante problema que afecta a un gran amigo te trae a mal traer. No sabes muy bien qué puedes hacer por él y lo que más te desespera es la certeza de que se está equivocando con la solución que ha dado a sus problemas. Tu única salida es darle tu apoyo incondicional. Anímale.



Géminis

Del 22 de mayo al 21 de junio

Tienes una capacidad fuera de lo normal para dar forma a las más diversas ideas que rondan por tu mente. Tu facilidad de palabra es un gran don que debes potenciar al máximo. No estaría nada mal que te pusieses manos a la obra y te dedicases a plasmar en un libro todas esas experiencias.



Cáncer

Del 22 de junio al 22 de julio

Te diviertes creando confusión entre los que te rodean. Jugar a fulanito dijo tal cosa y menganito piensa esta otra cosa de ti parece ser tu mejor entretenimiento. No olvides que todo ese tipo de cosas puede volverse fácilmente contra ti así que plantéate dejar de jugar con los sentimientos de la gente.



Leo

Del 23 de julio al 23 de agosto

Las cosas deben irte sobre ruedas porque últimamente estás de un suave que asombra al más pintado. Y lo que es más, parece que te sientes a gusto con esta nueva forma de actuar. Realmente, si lo piensas seriamente, te convencerás de que da mejores resultados en todos los ámbitos.



Virgo

Del 24 de agosto al 24 de septiembre

Dada la situación tan complicada que se está viviendo en tu entorno, debes hacer un esfuerzo por ser sincero, por ser tú mismo en cualquier circunstancia que se dé y estés con la persona que estés. Eres un ser estupendo, no dejes que te manejen y muéstrate siempre tal y como eres.



Libra

Del 24 de septiembre al 23 de octubre

Deja de darle tantas vueltas a la tortilla porque se te va a acabar rompiendo. No dejes pasar más el tiempo, encarà de frente tus problemas con quien realmente debes hacerlo y aclara de una vez tus sentimientos respecto a los que te rodean sin jugar con quien ya sabe como te las gastas y «te conoce».



Escorpio

Del 24 de octubre al 22 de noviembre

Te vendría de perlas darte más de un homenaje. Empieza por ir al cine a ver esa película que tanto te gusta. Luego deberías ir de tiendas, que siempre relaja mucho, y comprarte algo muy bonito para la nueva temporada. Acaba tu homenaje haciendo un viajecito a un paraje natural de los alrededores.



Sagitario

Del 23 de noviembre al 21 de diciembre

Está claro que por donde pasas dejas huella y si no lo crees piensa en detalles que seguramente han tenido lugar estos últimos días, como en esa persona que te reconoció entre un montón de gente y te dedicó una afectuosa sonrisa o en esa otra que está empeñada en que quedéis para hablar.



Capricornio

Del 22 de diciembre al 20 de enero

Los comportamientos y respuestas de alguien cercano a ti te desconciertan hasta tal punto que no sabes nunca a qué atenerte. Si realmente te interesa seguir manteniendo esa relación debes esforzarte por comprender esa forma de ser e iniciar estrategias para acabar «metiéndolo en el bote».



Acuario

Del 21 de enero al 18 de febrero

Debes hacer un esfuerzo por tranquilizarte un poco y dar carpetazo al trabajo y a sus problemas en cuanto salgas por la puerta de la oficina porque si no lo haces tu salud se acabará viendo resentida. Además tu vida personal es lo suficientemente bonita como para dedicarle todas tus energías.



Piscis

Del 19 de febrero al 20 de marzo

A pesar de que no estás muy bien de salud últimamente, se te ve más feliz que nunca. Tienes más ganas de reír, ves las cosas desde su aspecto más amable y te sientes más satisfecho con tu vida de lo que venía siendo habitual. Tu actual felicidad tranquiliza a tus amigos y tu risa despeja el ambiente. Sigue así.